



ハワード・マーチン ハートマス研究所副理事長

私は、皆さんと同じ地球人です。人生の意義を見だし、他の人々や世界の向上に貢献するために、できる限りのことをしています。

私は、人々が経験しているあらゆる困難について同情し、理解していますが、この古い世界の真ただ中に、新しい、エキサイティングで希望に満ちた世界の可能性がたくさんあることを感じています。

私たちは今、加速する変化がダイナミックでリアルな時代にいるのです。問題は、それをどう生かすかです。この機会をどのように顕在化させ、私たち自身のために具体的かつ現実的なものに変えていくのか、そして、どのようにその現実を、できる限り他の人たちのために現実化させていくのか。それが大きな問題です。そのためには、私たちがいつも内側に持っていて、ちょっとだけ埃を払って前面に出す必要のあるものがあります。

それが心です。

心の資質、すなわち、愛、思いやり、親切心、思いやり、感謝、忍耐、寛容、非批判などです。心の直感的な資質は、大きな情報の場にアクセスします。それは、私たちが人生というゲームを進めていく中で、大小さまざまな決断を下すために、やるべきこと、次のステップへの洞察を与えてくれます。

個人的な課題に加えて、世界的な出来事、気候変動、社会的不公平など、より良い未来を見通すことが困難なときもあります。しかし、心の目、そして心が開いてくれる高いバイブレーションを通して、私には新しい、より良い世界が出現しようとしているのが見えます。希望を失わないでください。心を失わないでください。すべてはあるべき姿であり、進化のスパイラルは、時に見えづらくても、上向きに進み続けています。

あなたに、そして人類に、私たちの惑星に愛を。